



Programa de ahorro para negocios

Tamika C - 2022-08-04 - Business Saving Program

Los miembros de ASI disfrutan de ahorros especiales con los mejores servicios y marcas para apoyar su negocio. Nuestros socios del [programa de ahorro de negocio de asi](#) pasan grandes ahorros a nuestros miembros con ahorros de \$100S a \$1000s cada año! Si no eres miembro de ASI, ¡ [Únete hoy](#) y empieza a ganar grandes ganancias!

¿Ofrece su empresa servicios de negocios utilizados por distribuidores y proveedores de ASI? Complete una [solicitud de socio comercial asi](#) hoy para su consideración!

Los miembros de ASI pueden disfrutar de [ahorros exclusivos](#) de una amplia variedad de servicios de negocios, incluyendo:

360 ° CoveragePros *

Proteja su negocio con una póliza de seguro de responsabilidad civil o de propiedad integral o una póliza de seguro cibernético.

Adp

ADP ofrece tarifas con descuento en servicios de nómina, jubilación, seguros y recursos humanos.

Avis

Con 4.800 ubicaciones en más de 140 países, siempre hay un Avis cerca para ayudarle con sus necesidades de alquiler de automóviles.

Presupuesto

Haga que su presupuesto vaya más allá obteniendo una gran oferta en un gran coche de Budget.

Consultores de marketing certificados, LTD.

Asesores de marketing certificados ofrece asesores financieros de primer & Consultores a la industria de la especialidad publicitaria.

Contacto constante

Conduzca más tráfico a su sitio web con centrado, dirigido por correo electrónico de Constant contact.

Cst

Tome la carga de las colecciones vencidas de sus hombros con las soluciones de colección de CST. Obtenga servicio de asesoría gratuito y una consulta personal.

Alquiler de coches en dólares *

Ahorre las tarifas base en las ubicaciones participantes.

Experian

Sepa con quién está haciendo negocios usando Experian. Ahorre un 15% en una variedad de informes de crédito.

Hertz

Ahorre en alquileres de automóviles y gane membresía gratuita en el programa de fidelización Hertz Gold Plus Rewards® .

Hotel Engine

Como parte de su membresía de ASI, ahora tendrá acceso a la plataforma exclusiva de reservas de Hotel Engine con tarifas de Hotel con un descuento profundo. Ahorre un promedio de 26% en tarifas públicas en más de 150.000 hoteles en todo el mundo.

Guardia de identidad® *

Identity Guard es un proveedor líder de servicios de protección de robo de identidad proactiva para los consumidores y servicios de evaluación de riesgo de identidad y solvencia crediticia para las empresas.

Lenovo

Lenovo ofrece descuentos para miembros de ASI hasta un 30% de descuento en una amplia gama de productos Lenovo, incluyendo laptops, tablets, computadoras de escritorio, accesorios y más.

LifeLock

LifeLock, Inc. es un proveedor líder de servicios de protección contra robos de identidad proactiva para los consumidores y servicios de evaluación de riesgo de identidad y solvencia crediticia para las empresas.

MMIC

Construya un plan de salud diseñado a medida para satisfacer las necesidades y el presupuesto de su empresa. Libre negociación de planes y renovaciones.

Office Depot Office Max

OfficeMax ofrece descuentos especiales para miembros de ASI en pedidos minoristas, en línea y por teléfono para suministros de oficina.

PromoPayment

PromoPayment está diseñado específicamente para los miembros de ASI y permite pagos más rápidos, más fáciles y más seguros.

Ups

Los miembros de ASI ahorran hasta un 50% en el envío con UPS y al menos el 70% en envíos paletizados con UPS Freight.

Xpedite cumplimiento

Xpedite el cumplimiento ofrece los mejores servicios de almacenamiento y cumplimiento de

su clase que le da un nivel más alto de servicio a sus clientes.

* Puede no estar disponible para los miembros de ASI Canada.